

Robos a turistas argentinos en Chile: una temporada marcada por el miedo y la desconfianza

El verano 2025 comenzó con preocupación para miles de argentinos que eligen Chile como destino turístico. Una serie de robos de vehículos, encerronas en rutas y ataques a turistas puso en jaque la imagen de seguridad que el país supo construir durante años.

Los hechos más resonantes se registraron en La Serena y Concón, dos de los destinos favoritos de viajeros provenientes de Mendoza y San Juan. En ambos casos, familias argentinas denunciaron el robo de camionetas Toyota desde zonas residenciales y condominios, incluso con medidas de seguridad activas, sin obtener respuestas inmediatas.

En paralelo, el cruce por el Paso Los Libertadores mostró largas demoras y filas de varios kilómetros, con miles de personas ingresando a diario. Sin embargo, al llegar a destino, el clima cambió: muchos turistas extremaron cuidados, evitaron manejar de noche, dejaron de usar efectivo y priorizaron alojamientos con cochera privada y vigilancia.

La sucesión de hechos llevó a la Embajada Argentina en Chile a emitir recomendaciones de autocuidado, algo poco habitual para un país considerado históricamente seguro. Desde Chile, autoridades locales y Seratur defienden el Plan Verano Seguro y sostienen que, pese al impacto mediático, las estadísticas muestran una baja en el robo de vehículos.

Aun así, la percepción de inseguridad ya afecta al turismo. Aunque la ocupación se mantiene alta, el récord de visitantes argentinos de la temporada pasada aparece hoy difícil de repetir, en un verano atravesado por la desconfianza y el temor.

